
Dan voto de confianza a los nuevos diputados 

Cintya Contreras 

Edgar Cortez, candidato a ombudsman, confió en que la V Legislatura 

supla las deficiencias de la saliente 
 

El candidato a la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos 

del DF (CDHDF), Edgar Cortez, confió en que la V Legislatura, que 

toma protesta mañana, supla las deficiencias y omisiones que sus 
antecesores cometieron en el proceso de relevo al cargo de 

ombusman capitalino. 

 

“Ya deben de tener una agenda de los asuntos urgentes y prioritarios, 
como es éste, para que integren la comisión lo antes posible y 

pongan a disposición de la ciudadanía la información”, dijo. 

 

Consideró que los diputados que se encargaron de la primera etapa 
del proceso fallaron principalmente en la falta de información a la 

ciudadanía y prefirieron no realizar un filtro que permitiera descartar 

a contendientes no aptos, al enfrascarse en una discusión sobre las 

atribuciones de la IV Legislatura. 

 
Cortez comentó que la etapa que se abrió para recibir opiniones de 

los postulantes (del 26 de agosto al 04 de septiembre) se vio 

opacada, por el incumplimiento de dar a conocer los perfiles y 

trayectorias de los aspirantes, para que la sociedad civil externara su 
punto de vista. 

 

“La información no estaba disponible, uno no sabía quienes eran los 

candidatos y sobre todo aquellos que no tienen una trayectoria 
pública, lo que dificultó que las organizaciones y la ciudadanía pudiera 

participar”, apuntó en entrevista. 

 

Dijo que las principales dificultades que se han padecido en el 

proceso de relevo fueron, en principio el paso de una legislatura a 
otra, así como la falta de compromiso y trabajo destacado del 

anterior presidente de la comisión en la ALDF (Juan Bustos-PRD). 

 

“El diputado nunca procuró hacer equipo y muchas de las deficiencias 
se deben a que él se quedó con todo el proceso y no tuvo ni la 

capacidad ni la disposición de garantizar y desarrollarlo”, señaló. 

 

Advirtió que la nueva legislatura va tener la presión del tiempo 
limitado para elegir al próximo ombudsman, pues aunque existe la 

posibilidad de alargar el proceso y que un interino ocupe el cargo que 

hasta el momento tiene Emilio Álvarez Icaza, lo ideal sería tener a su 

relevo a más tardar el 30 de septiembre. 
 



“Humanamente es posible que lo hagan, pero eso supone darle 

prioridad, tener un programa de trabajo muy claro en cuanto a la 

depuración, las entrevistas y el dictamen.” 

 
No descartó que los legisladores enfrenten la presión de 

organizaciones y la sociedad civil para que su trabajo sea 

transparente que evite suspicacias en torno a posibles intereses 

vertidos en el proceso. 
 

En cuanto a su propuesta de trabajo en caso de ser elegido 

ombudsman, dijo que se centra en consolidar el Programa de 

Derechos Humanos del DF, logrando su institucionalidad y priorizando 
el sistema penal y los derechos civiles. 

 

Dijo que el próximo presidente de la CDHDF debe lograr un mayor 

trabajo con menos recursos, mantener el ritmo de resultados y 
sobretodo su autonomía. 
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